

# PlantaDoce.

Empresa

## El ex consejero delegado de Sarquavitae inyecta más de 55.000 euros a su brazo inversor

Healthacre Activos Investment, fondo propiedad de Jorge Guarner, ex de Sarquavitae, formaliza dos ampliaciones de capital, según consta publicado en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme).

A. Escobar  
1 feb 2018 - 05:00

El ex consejero delegado de Sarquavitae inyecta más de 55.000 euros a su brazo inversor

Inyección monetaria al capital de Healthcare Activos Investment. El nuevo vehículo de inversión privada, impulsado por Jorge Guarner, uno de los decanos de las residencias geriátricas en España, ha formalizado una ampliación de capital superior a 55.000 euros.

Según consta publicado en el Boletín oficial del Registro Mercantil (Borme), Healthcare Activos Investment formaliza dos ampliaciones de capital. La primera de ellas con un resultante suscrito de 12.000 euros, mientras que la segunda cuenta con un resultante suscrito de 45.000 euros.

**Healthcare Activos Investment, con sede en Barcelona, es un vehículo inversor que pone el foco en la adquisición de hospitales, clínicas y residencias, tanto en España como en el extranjero. La compañía está presidida por Guarner, que fue durante doce años consejero delegado de Sarquavitae, la principal empresa española del sector de las residencias de la tercera edad. Desde el pasado octubre Sarquavitae cambió su denominación, pasando a llamarse DomusVi.**

El sector de la atención a personas mayores, integrado por más de 150 gestoras de centros y servicios, alcanzó unos ingresos superiores a 3.500 millones de euros en el ejercicio 2016 en España.

**Healthcare Activos Investment es propiedad de**

---

# PlantaDoce.

---

## Jorge Guarner, ex consejero delegado de Sarquavitae durante doce años

Guarner es Ingeniero Industrial por la Universidad Politècnica de Catalunya y MBA por Iese Business School. **Desde 2003 y hasta enero de 2015 el ejecutivo fue presidente y consejero delegado de Sarquavitae.** Asimismo, Guarner fue consejero de Imserso, miembro de la junta directiva de la Confederación Española de organizaciones Empresariales (Ceoe), y presidente de la Asociación de Empresas de Servicios para la Dependencia (Aeste), entre otros cargos.

Por su parte, DomusVi, grupo de origen francés, explota un total de 21.998 plazas en 154 centros residenciales y de atención diurna en España. La compañía atiende a más de 45.000 usuarios mediante servicios de atención domiciliaria. **DomusVi cuenta con una plantilla compuesta por más de 19.800 trabajadores** en el país, y la empresa facturó 450 millones de euros en el último año. Josefina Fernández es la consejera delegada de DomusVi en España.

Además de DomusVi, Orpea, Sanitas Residencial o Amavir son algunos de los otros nombres al frente de la industria geriátrica y de la dependencia en España. Recientemente, Sanitas ha realizado una ampliación de capital de más de 60 millones de euros que se destinará a responder a compromisos intragrupales y a reforzar su negocio en Chile. Asimismo, DomusVi anunció la semana pasada que levantará en la ciudad de Vigo una residencia para personas de la tercera edad, disponible a partir de 2020.